

Bingestädter glänzen bei drei Wettbewerben

Nordische Kombination/Skispringen: Jakob Fischer gelingt in Serie um deutschen Schülercup Auftakt nach Maß

GEYER – Nachwuchskombinierer Jakob Fischer vom SSV Geyer ist eindrucksvoll in die deutsche Schülercupserie gestartet. Zum Auftakt in Bischofsgrün sprangen für ihn in der Altersklasse 15 gleich zwei Medaillen heraus.

Am ersten Wettkampftag musste der nach dem Springen führende Bingestädter im anschließenden Rollskiwettbewerb Jonas Jäkle aus Schonach den Vortritt lassen. Im zweiten Rennen konnte das SSV-Talent Startplatz 1 bis ins Ziel vertei-

digen. Vereinskollege Lucas Glaßer belegte die Ränge 12 und 10.

Zeitgleich konnte der gebürtige Bingestädter Philipp Mauersberger in Hinterzarten bei der zweiten Station des Alpencups mit Platz 3 das gelbe Leibchen des Gesamtführenden übernehmen. Am zweiten Tag musste er es aber schon wieder abgeben. Mauersberger wurde lediglich Neunter. Auf sich aufmerksam machte auch Geyers Lukas Fischer. Er qualifizierte sich aufgrund seiner

guten Leistungen im Deutschlandpokal für den Alpencup. Als Elfter verpasste der SSV-Athlet in Hinterzarten nur knapp die Top Ten.

Derweil konnten die jüngeren Bingestädter beim 25. Abendsprunglauf in Gröden vier Plaketten einheimen. Pepe Schula und Anni Bartl sprangen in ihren Altersklassen zu Gold. Kenny Schönfelder konnte sich über Silber freuen. Benito Wagler komplettierte mit Bronze den Medaillensatz. (rickh)